

# DPC GRIB Jaya Kabupaten Karo Gelar Turnamen Futsal, Tim RKM FC Raih Juara

Anita Manua - [KARO.INFORMAN.ID](https://www.karo.informan.id)

Oct 24, 2024 - 03:15



*Ketua DPC GRIB Jaya, Kabupaten Karo, Ibob Lubis serahkan piala dan uang pembinaan kepada tim juara 1 di lapangan Chelsea Futsal, Kabanjahe, Minggu (13/10/2024) malam*

KARO - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB) Jaya, Kabupaten Karo menggelar acara final pertandingan futsal di lapangan Chelsea Futsal, Kabanjahe, Minggu (13/10/2024) malam.

Pertandingan babak final antara RKM FC dan KEEP CALM dimenangkan oleh Team RKM FC dengan mengalahkan KEEP CALM dengan skor 6 - 2. Sementara juara 3 diraih Futsal Karo dan juara 4 diraih Tim Naga Hitam.

Dalam pertandingan turnamen Futsal DPC GRIB Jaya CUP dilaksanakan selama dua hari, Sabtu-Minggu (12-13/10) yang diikuti 38 tim dipimpin wasit Saul Pandiangan dan Andi Ginting.

Dalam pertandingan babak final tersebut disaksikan ratusan penonton, termasuk para sporter dari setiap pemain.

Usai pertandingan, Ketua DPC GRIB Karo, Ibob Lubis serahkan piala untuk Juara 1 ditambah uang pembinaan Rp 3 juta. Sekretaris GRIB Karo, Jhon Ginting menyerahkan piala juara 2 dan uang pembinaan Rp 2 juta. Ketua PAC GRIB, Kecamatan Kabanjahe Ronal Siboro serahkan piala juara 3 dan uang pembinaan Rp 1 juta. Ketua Panitia, Herman Tarihoran serahkan uang pembinaan Rp 500 ribu kepada Tim Naga Hitam meraih juara 4.

Untuk pemain terbaik, Calvin dan top score diraih Rizal dan masing-masing menerima uang pembinaan.

Ibob Lubis kepada Jurnalis SIB News Network (SNN), Senin (14/10/2024) mengatakan sangat mendukung gelaran turnamen futsal yang diselenggarakan oleh PAC GRIB, Kecamatan Kabanjahe.

Menurutnya, turnamen ini sangat positif dan juga bisa membantu menyalurkan hobi dan bakat generasi muda yang ada di Kabupaten Karo dan sekitarnya. "Semoga turnamen seperti ini berkelanjutan," harap Ibob

Ia juga memberikan apresiasi khusus kepada para pemain yang telah menunjukkan dedikasi tinggi sepanjang turnamen.

"Para pemain muda ini tidak hanya berbakat, tetapi juga memiliki semangat juang yang tinggi. Mereka adalah masa depan olahraga kita," pungkasnya.

Sementara Ronal Siboro didampingi Herman Tarihoran mengatakan kegiatan ini sangat positif untuk pembinaan bakat olahragawan untuk anak muda.

"Terus kembangkan bakat, bagi yang belum mendapat juara jangan patah semangat, demikian juga bagi tim juara, jangan terus berpuas diri, terus berlatih agar bisa berkarir ke level nasional," harapnya.

(Anita Theresia Manua)